

RUALES VIEL, GUSTAVO

“El Camino hacia la Paz: Retazos de su entorno”.

Edición Artes Gráficas Señal Impreseñal Cía. Ltda.

Lugar Quito

Fecha Diciembre de 2010

Comentario: “Algún momento pensé registrar en un libro –afirma el autor- mis percepciones y experiencia sobre el proceso de paz con el Perú, especialmente en los tramos en los que tuve alguna participación, sea desde la Embajada en Lima –antes, durante y después de la guerra del Cenepa- sea como parte del grupo de asesores de la Comisión Negociadora, o bien desde las funciones que los miembros del Servicio Exterior cumplimos a lo largo de muchos años en defensa de los derechos territoriales ecuatorianos... A mi juicio, quizás falta la publicación de los alegatos preparados por la Comisión Negociadora presidida por el ex Canciller Edgar Terán que produjo un importante trabajo de investigación histórica y contenido jurídico. Examinada por los Embajadores Ayala y Carrión, estos apuntes tratan de aportar con elementos que conformaron el clima del proceso de paz y, al efecto, registran pronunciamientos que, acogidos por la prensa ecuatoriana y peruana sin duda influyeron en la orientación de la opinión pública de los dos países frente a los pasos que se dieron para llegar a los Acuerdos de Brasilia.- Aspiro a que el ejercicio que presento en estas líneas –confiesa el autor- ayude a comprender las circunstancias históricas en que se desarrolló el proceso para llegar a los Acuerdos de Brasilia y permita apreciar mejor las dificultades que debieron superarse en procura del entendimiento” (Presentación del autor en su obra. Quito, diciembre de 2010).

(Fuente: “El Camino hacia la Paz:...”. Pág. 11. Editorial Impraseñal Cía. Ltda. 2010).